

かし輪だより

R02-1



令和2年9月15日(火)13:30~15:15 柏木小会議室

令和2年度 第1回地域協働学校運営協議会

次第 司会:副校長

- | | |
|---------------------------|---------------------|
| 1 校長挨拶 | 6 生活指導について(生活指導主幹) |
| 2 運営協議会委員紹介 | 7 感染症対策について(主任養護教諭) |
| 3 本校の教育方針等について(校長) | 8 柏木小学校のOJTについて |
| 4 地域協働学校について(副校長) | 9 運営協議会委員の皆様から |
| 5 教育計画・今年度の行事変更について(教務主幹) | |

今年度の運営協議員(五十音順・敬称略)

- | | |
|----------------------|----------------------|
| ○石引たえ子(民生児童委員) | ○佐藤 久恵(図書館ボランティア) |
| ○佐藤 美樹(前PTA会長) | ○武内 隆則(PTA会長) |
| ○山賀 順子(スクールコーディネーター) | ○山田 和男(連合町会長／元PTA会長) |
| □竹村 郷(校長) | □幸村 香代子(教務主幹／柏葉) |
| □関谷 綾音(生活指導主幹／音楽) | |
| □竹内 とも子(指導教諭／図工) | □寺崎 裕子(主任養護教諭) |

✿ 校長先生より(挨拶・本校の教育方針について)

今年4月から柏木小学校に着任いたしました。陸上の指導を20年以上していて、柏木小でも朝の練習を開始しました。お騒がせするかもしれませんがあくまでよろしくお願ひいたします。

本校では『ともに考え、ともに学び、ともに生きる』という方針のもと、地域の皆さんも保護者も教員も子どもたちも、みんなでチームとして学校を盛り上げていき、将来柏木を担っていく『人財』に子どもたちを育んでいきたいと考えています。学校評価アンケートでも、保護者の皆様より、様々なご意見をいただきました。今後の教育活動でご期待に沿えるよう努力しますとともに、地域の皆様のお力を借りていきたいと思っていますので、ご意見をお寄せください。

✿ 副校長先生より(地域協働学校について)

今回は第三者評価として、関係者ヒアリング委員の伊東富士雄先生、半澤嘉博先生にお越しいただいています。学習活動の中で、地域に住んでらっしゃる方々に生の声を聞かせていただくようなことをもっと頻繁にやっていきたいと考えています。地域の力を貸していただき、その成果を運営協議会で報告していきたいと思います。

✿ 教育計画・今年度の行事変更について（幸村先生）

今年度はコロナの影響で学校行事が多く中止になっています。10月から、少しずつ地域にも学校を開いていきます。10月22日から24日まで学校公開があり、道徳授業地区公開講座・学校説明会・引き渡し訓練を行います。2学期から月2回、土曜日に登校日が始まりました。地域の皆様には、登下校時に見守りをしていただけたとありがとうございます。

✿ 生活指導について（関谷先生）

子どもたちは柔軟性が高く、ルールを守り、マスクの着用や手洗いをきちんとできています。学校設備の問題で、手洗いの水道が少ないため、子どもたちが密にならないように手洗い場所をクラスで分けています。6年生が、例年4月に始めている1年生のお世話をやっと始められ、1年生も挨拶できるようになってきました。中止になった行事が多いですが、6年生の出番を増やしていきたいです。

✿ 感染症対策について（寺崎先生）

コロナ禍であろうとなかろうと、感染症対策の基本を大切にしっかりとやっていくようにしています。健康管理については、毎日の検温でご家庭の負担もあるかと思いますが、ご協力いただいている。分散登校の時はかなり慎重になっていましたが、現在は清潔（石鹼での手洗い・手指消毒・環境消毒）と飛沫対策（マスク着用・換気・密回避努力）を重点的に行ってます。

✿ 柏木小学校のOJTについて（竹内先生）

1年目から5年目までの教員と、主任以上の教諭がペアになり、実際の場で具体的な研修を行っています。また、月1回程度、校内ですぐに役立つ内容の研修を行っています。

図工専科担当からのお知らせとしては、1月22日、23日に今年度の一大行事である展覧会を予定しています。

✿ 運営協議員の皆様から

- ・これまで町会と学校が連携することがあまりなかったので、今後は子どもたちのためになるように連携していきたいと思います。柏木小がいい学校になってほしいと思います。
- ・卒業生がコロナ感染を心配して声をかけてくれました。柏木の子ども達はかわいいです。
- ・分散登校の時に授業を拝見しました。先生がきめ細やかに指導できているのを見て、これはいいなと思いました。
- ・今月から1、2年生の学習指導サポーターをしています。子どもたちは非常になついてくれています。
- ・地域には、学校に関わりたいと思っている人も多いので、ぜひ声をかけてください。

✿ 教育支援課 五十嵐先生から

今回柏木小の運営協議会に初めて参加させていただきましたが、暖かい地域だと実感しました。この運営協議会を通じて地域の皆様のお力添えをいただき、学校運営をしていただければと思います。

次回の運営協議会 10月15日(木) 15:30~16:30